

# HUMAS

## Bang Alex Bikin Gempar, di Markas Salatiga Buat Acara Family Gathering Untuk Korum dan Persit

Agung widodo - [NDUGA.HUMAS.CO.ID](http://NDUGA.HUMAS.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 18:17



NDUGA- Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan khususnya bagi personil Korum dan Persit dan anak-anak, Batalyon Infanteri 411/Pandawa

Kostrad menggelar acara family gathering bertempat di Kebun Pinus, Mako Yonif 411/Pandawa Kostrad, Jalan Veteran No. 01 Kota Salatiga, Jawa Tengah, Rabu (8/11/2023).

Kegiatan tersebut ternyata adalah ide dan gagasan dari Bang Alex sapaan akrab Letkol Inf Subandi, yang saat ini sedang bertugas bersama 449 Ksatria Pandawa Kostrad di Keneyam, Nduga sebagai Satgas Pamtas RI-PNG Mobile.



Sejak dua Minggu yang lalu Bang Alex dan istri tercinta Ibu Novi Subandi selaku Ketua Persit KCK Ranting 2 Yonif 411 telah merencanakan kegiatan ini, bapak-bapak dan ibu-ibu Persit di Markas Batalyon Salatiga biar bahagia, karena selama hampir 5 bulan ini semuanya berjalan dengan aman dan lancar, kompak dan solid.

Acaranya Family Gathering sendiri diisi dengan, panggung hiburan, atraksi badut untuk anak-anak, makan-makan dan ramah tamah, dipimpin oleh Kakorum Yonif 411/Pandawa Kostrad, Kapten Inf Apriyanto T.P., S.T.Han., dan Ketua Persit KCK Ranting 2 Yonif 411, Ny. Novi Subandi.

"Acara Family Gathering ini untuk ibu-ibu dan personil Korum di Markas Batalyon Salatiga, untuk mempererat tali silaturahmi, biar solid dan kompak, saling mensupport dan doa setiap hari semuanya aman dan lancar, baik kami yang sedang bertugas menunaikan amanah dari negara di Keneyam Kabupaten Nduga, dan yang ada di markas," terang Bang Alex.

Melalui sambungan Video Call WhatsApp ucapan terima kasih disampaikan oleh Letkol Subandi kepada seluruh peserta family gathering atas partisipasinya sehingga acara dapat berjalan dengan lancar, aman dan penuh kekeluargaan.



Kegiatan seperti ini perlu dilaksanakan karena selain bertujuan merefreshing diri dan silaturahmi, juga sebagai wahana mempererat kekeluargaan sesama Prajurit dengan harapan semuanya bergembira.

"Alhamdulillah acara Family Gathering di Markas Batalyon hari ini lancar dan aman, acara hari ini juga mengundang 25 anak yatim dari Panti Asuhan Mashitoh Salatiga, dikasih tali asih sebagai wujud kepedulian dan rasa syukur semoga semuanya lancar dan aman," terang Kapten Apriyanto saat di hubungi oleh Tim Penerangan 411 via WhatsApp.

Meriah, semuanya senang, personil Korum, Persit dan anak-anak happy, gembira, banyak acaranya apalagi atraksi badut yang membuat anak-anak tertawa ceria, main sulapan dapat hadiah, auto suasana kebersamaan dan kekompakan makin terasa erat.

"Terimakasih Komandan, Letkol Inf Subandi atas perhatiannya kepada kami semua personil Korum dan Ibu-ibu Persit serta anak-anak, ini kemarin di transfer langsung oleh Komandan 15 Juta buat acara Family Gathering, semoga Keluarga Besar Yonif 411/Pandawa baik yang sedang tugas di Papua dan Salatiga semuanya dalam perlindungan Allah SWT, aman lancar semuanya," tutup Kakorum.

Atas petunjuk Komandan, tadi adik-adik dari Panti Asuhan Mashitoh Salatiga total ada 25 orang bersama Pengasuh Ibu Ima Salamah, kita undang ikut acara Family Gathering, sebelum pulang semuanya mendapatkan bingkisan tali asih sebagai wujud kepedulian.

Acara nya berjalan lancar, semuanya senang gembira, menu-menu makanan prasmanan ayam goreng, ikan bakar, bakso, soto, es buah, es teh, gorengan alhamdulillah laris manis.



"Bang Alex bikin gempar ini, acaranya perdana, ditunggu-tunggu oleh ibu-ibu dan anak-anak, semoga setelah ini semakin fresh dan semangat, mendoakan bapak-bapaknya yang sedang bertugas di Papua," tutup Kakorum.

Seluruh rangkaian acara diakhiri dengan doa dan foto bersama seluruh peserta family gathering.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad